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１ 開会 

 

２ 挨拶 

 

３ 議題 

それでは議題に入ります。はじめに（１）教育に関

する大綱（素案）についての説明をお願いします。 

 

（１）教育に関する大綱（素案）について 

平成２７年度 第２回五霞町総合教育会議次第に

基づき説明。 

 

ただいま事務局から説明がありました。何か質問等

はございますか。 

 

この大綱（案）は、すでに第５次五霞町総合計画後

期計画ができている中で、この計画を基にしつつ整合

性を図るように方針ができているところでございま

す。また、本日、教育委員会と来年度の予算ヒアリン

グの中で、外国人教員を追加してほしいとの要望があ

りましたので、検討していかなければならないと思い

ます。 

 

これからは英語力を上げることが国際的な面で大

切になってくると思います。学校教育の中で英語を話

せる指導者から教育を受けることが、国際的に通用す

るためにそのような取り組みをしていただきたいと

思います。そのあたりの予算もお願いします。 

 

平成 30年度から小学校 3・4年生が、教科ではあり

ませんが外国語と触れ合うという方向に変わります。

小学校 5・6 年生が英語の教科が加わります。それに

伴い町では、平成 29 年度から外国語の教育活動指導

員を1名増員して小学校から外国語に触れ合うという
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取り組む計画でおります。 

 

その方向でご理解いただければと思います。 

 

「③道徳教育の推進」の文章の中に、郷土愛を育む

という言葉があってもいいのではないでしょうか。 

 

検討させていただきます。 

 

子どもの教育に対する基本方針ですが、そもそも子

どもがいなければならないと思いますが、町長の考え

をお聞かせください。 

 

色々考えはあると思いますが、まずは結婚から始ま

らないと少子化対策は始まらないと思いますので、こ

ちらに力を入れさせていただいております。それから

きめこまやかな子育て支援も必要になってきます。ま

た、若い人たちに住んでいただくためのポイントとし

ては住宅です。今年度住宅については調査をさせてい

ただきまして、その結果を踏まえて検討していきたい

と思います。これら一つ一つのことを進めていき、い

い方向に結び付けていきたいと思います。 

 

若い人が大都市から地方に住む要件があります。環

境、慣習にこだわらない、仕事の３つが必要であると

言われています。若者に住んでいただくためにも、ぜ

ひよろしくお願いいたします。また、農地転用につい

ても積極的に取り組んでいただけるようお願いいた

します。 

 

五霞の土地全部を転用というわけにもいきません

ので、農地として残すところは残すなどしてしっかり

やっていきたいと思います。ご意見ありがとうござい

ます。 

また、「⑤ 教育相談・指導の充実」の教育相談はど

こで相談できるのですか。 



山田主幹 

 

 

 

増田委員 

 

 

 

山田主幹 

 

鈴木委員 

 

 

染谷町長 

 

 

 

鳩貝主幹 

 

 

 

 

 

小村委員 

 

山田主幹 

 

 

 

鳩貝主幹 

 

 

 

電話相談と教育委員会が窓口になっています。保護

者からの相談は倉持指導主事に対応していただいて

おります。 

 

下校時の防犯パトロールは、他の自治体では老人ク

ラブの人たちが実施している事例があります。五霞で

は実施していますか。 

 

今のところ五霞では実施しておりません。 

 

シニア層の人にやっていただくのもいい取り組み

ですよね。 

 

他に質問等はありますか。他になければ、続きまし

て（２）その他につきまして、事務局から連絡事項等

はありますか。 

 

それでは、今後の流れについて説明いたします。こ

の教育大綱（案）につきましては、パブリックコメン

トを実施し、住民の意見を募集します。それらを踏ま

えて年度末に実施予定の総合教育会議の中で、教育大

綱の決定をしていきたいと考えております。 

 

この教育大綱は５年ごとに策定し直すのですか。 

 

はい。今回の計画は平成 31 年度までですので、平

成 31 年度に再度教育大綱の策定に入りまして、平成

32年度から実施していくという流れになります。 

 

よろしくお願いします。他に質問はありますか。な

ければ、以上をもちまして第２回五霞町総合教育会議

を閉会いたします。本日は大変お疲れ様でした。 

 

 


